



Antwort zur Anfrage Nr. 1565/2022 der CDU im Ortsbeirat **Mainz-Marienborn** betreffend  
**Fahrradständer an der Feuerwehr Marienborn (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

- 1. Wie ist der aktuelle Sachstand?*
- 2. Wann ist mit der Umsetzung zu rechnen?*
- 3. Ist bezüglich des künftigen Standort bereits ein Entschluss gefasst worden?*

Die Standorte für Radbügel im Umfeld der Feuerwehr und der Kulturhalle wurden in der Umsetzung zeitnah zu den weiteren Standorten in Marienborn gelegt. Diese werden sobald es die Witterung zulässt sukzessive gesetzt.

Die alten „Felgenkiller“-Fahrradhalter waren auf dem Parkplatz neben der Feuerwehr installiert. Auch die neuen Radabstellanlagen werden dort wieder verortet, jedoch in aktueller Bauart der Edelstahl-Anlehnbügel gesetzt. Eine Abstimmung zu den Standorten mit der Feuerwehr ist erfolgt.

Mainz, 24.02.2023

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger  
Beigeordnete